



*Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt,
lässt viele Bilder vorüberziehen,
uns dankbar zurückschauen
auf die gemeinsame verbrachte Zeit.*

Meilen, im März 2016

Wir danken ganz herzlich

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit in den Tagen des Abschieds von unserer lieben

Annemarie Arnold-Hauser

allen, die mit ihr unterwegs waren, ihr Freude gebracht und ihr Leben bereichert haben.

Den Bewohnern und dem Team des Alterszentrums Platten, die ihr in den letzten zweieinhalb Jahren ein neues Daheim gegeben haben. Muetti hat sich in der «Platte» geborgen und zuhause gefühlt.

Den Ärzten und Pflegenden des Universitätsspitals Zürich für ihren grossen Einsatz und die liebevolle Betreuung von Muetti und auch von uns Angehörigen – sie haben ihr Möglichstes getan.

Herr Pfarrer Gray und den lieben Helfern, die miteinander die Abdankungsfeier so tröstlich gestaltet haben.

Die Trauerfamilien